

Maximilian Oertle Technischer Geschäftsführer

Maximilian Oertle ist seit 1. August 2024 Technischer Geschäftsführer beim führenden bayerischen Glasfaseranbieter **M-net**. In dieser Funktion verantwortet er alle technischen Bereiche von der Netzplanung und dem Netzbau über den technischen Service und Netzbetrieb bis hin zur Unternehmens-IT.

Maximilian Oertle verfügt über eine mehr als 30-jährige Führungs- und Beratungserfahrung im Mobilfunk- wie auch im Festnetzmarkt. Vor seiner Tätigkeit bei M-net führte er zwischen 2018 und 2023 rund fünf Jahre lang als CTO den gesamten Bereich Technik beim regionalen Telekommunikationsanbieter EWE TEL und verantwortete dabei unter anderem den eigenwirtschaftlichen und geförderten Glasfaserausbau. Im Anschluss war er gut ein Jahr lang als CEO der Infracore Networks GmbH sowie als CTO der Infracore Germany Gruppe tätig.

Zu seinen vorherigen Stationen zählen unter anderem die Siemens AG, Arcor und Telefónica Deutschland, wo er zuletzt bis 2009 als Director Technology Delivery und Mitglied der erweiterten Geschäftsführung fungierte, bevor er anschließend bis 2018 im Rahmen einer rund zehnjährigen Tätigkeit als Interim Manager bei Telekommunikationsunternehmen wie Deutsche Telekom, Ericsson oder 1&1 Versatel tätig war. Dabei übernahm der Diplom-Wirtschaftsingenieur leitende Funktionen in verschiedenen Bereichen – von der Technik über Produktmanagement und Vertrieb bis hin zum Einkauf.

